

Incendio en dependencias del personal de Gendarmería de Punta Peuco

Un incendio se registró en dependencias del personal de Gendarmería, exteriores a la Cárcel de Punta Peuco, cerca de las 18:30 horas de este martes. Por causas que se investigan, las llamas surgieron en el segundo piso del recinto, ubicado en Camino a Quilapilún, en Til Til. Las instalaciones afectadas no corresponden al penal propiamente tal ni a la cárcel de menores. Voluntarios de la Segunda Compañía de Bomberos de Tiltit controlaron el incendio y no hubo heridos.